



BOLETIN OFICIAL

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

Sección Oficial.

Documentos Episcopales.

CIRCULAR

sobre «El Día del Papa».

En todas las naciones católicas viene celebrándose el *Día del Papa* con gran esplendor anualmente en el aniversario de la elección o coronación del Pontífice reinante. También con gran solemnidad se venía celebrando en España, mas las circunstancias anormales de estos últimos años fueron causa de que se celebrase menos solemnemente.

Creemos que ha llegado la hora de que recobre esta fiesta su antiguo esplendor. Es la fiesta en que los hijos celebran la fiesta de su Padre. Motivos especialísimos tenemos los católicos españoles para celebrar el *Día del Papa*. Estamos sosteniendo una lucha heroica por Dios